

28 février 2022

Le Département de l'Essonne se mobilise pour venir en aide à la population civile ukrainienne

Quelques jours après l'invasion de l'Ukraine par l'armée russe, le Département de l'Essonne a décidé d'apporter son aide à la population civile ukrainienne. Il débloque ainsi un fonds d'urgence de 100 000 euros et mobilisera la capacité d'accueil du centre d'hébergement Auguste Mione situé au Domaine départemental de Chamarande pour répondre aux besoins de l'urgence des familles fuyant la guerre.

« Face à la tragédie humaine qui se déroule aux portes de l'Europe, le Département de l'Essonne entend prendre toute sa part pour apporter l'aide dont les victimes civiles de l'agression russe envers l'Ukraine ont besoin. Nous, tous élus départementaux confondus, nous mobilisons au travers d'une aide financière d'urgence de 100 000 euros mais également en mettant à disposition nos capacités d'hébergement d'urgence pour les familles ukrainiennes, au Centre départemental Mione à Chamarande.

Enfin le Département et l'Union des Maires de l'Essonne, coordonneront et dresseront un inventaire de l'ensemble des initiatives et dons des communes et des Essonnais à destination des associations et ONG de solidarité en lien étroit avec l'Ambassade d'Ukraine en France et les services du Quai d'Orsay. »

François Durovray, Président du Département de l'Essonne

Contact presse : Luce Margonty

lmargonty@cd-essonne.fr - 06 08 10 50 84



Suivez-nous sur @CDEssonne